



**EL EVENTO FOLCLÓRICO MÁS GRANDE DEL MAULE**

# DAN EL VAMOS A LA FIESTA DE LA CHILENIDAD CURICÓ 2024

**En la Alameda Manso de Velasco.** Con “Voces y ritmos del folclore chileno y latinoamericano”, espectáculo preparado por el DAEM, se dio por inaugurado este evento criollo.

**CURICÓ.** Con la inauguración oficial y el espectáculo “Voces y ritmos del folclore chileno y latinoamericano”, de la Red Educativa Municipal y organizado por el DAEM, se dio inicio a la tradicional Fiesta de la Chilenidad. El encuentro es encabezado por la Municipalidad de Curicó y participan en su realización Omdel, OMIL, Oficina de Turismo, DAEM y Corporación Cultural. Jardines VTF DAEM; 35 establecimientos de la Red y 5 establecimientos particulares subvencionados dieron vida a esta presentación que continúa este jueves.

**FUNCIONAMIENTO**  
Tal como otros años, la Fiesta de la

Chilenidad comprenderá la Alameda Manso de Velasco, desde Camilo Henríquez hasta Estado. Los horarios de funcionamiento serán: jueves de 12:00 a 00:00 horas. Viernes y sábado de 12:00 a 1:00 horas. (2 am horario verano). Domingo de 12:00 a 21:00 horas. Estarán a disposición 80 stands gastronómicos de oferta tradicional chilena, migraciones y repostería típica; seis foodtrucks, 15 cerveceros, 12 bebestibles diversos, 65 artesanos, 50 productos asociados y 40 microempresarios. Asimismo, la Corporación Cultural tiene a cargo el Escenario Folclórico. Por allí pasarán 1.500 folcloristas, 38 ballets folclóricos, 32 conjuntos, 2 dúos, 4 solistas y un trío.

Todos ellos se presentarán viernes, sábado y domingo, desde las 14:00 horas. Viernes culmina a las 00:00, sábado a las 01:00 y domingo hasta las 20:00 horas.

**ALCALDE**  
“Sentimientos encontrados” expresó el alcalde Javier Muñoz, en la que será su última Fiesta de la Chilenidad, antes de dejar el cargo que asumió en diciembre de 2012. “Esta es una de las fiestas que en lo personal le tengo mucho cariño, porque me siento plenamente identificado con nuestras tradiciones, con nuestra cultura. Le hacemos hartito empeño a la cueca también (...) Y también me siento tremendamente orgulloso de lo que hemos logrado: hemos posicionado esta fiesta como la Fiesta de la Chilenidad más importante de la Región del Maule”, dijo. Junto con agradecer a quienes hacen posible dicha actividad, incluyendo la participación de expositores y folcloristas, Muñoz recaló el trabajo que se llevó a cabo, que permitió incorporar a estudiantes tanto de la Red Educativa Municipal, como además de algunos colegios particulares subvencionados. Junto con ello formuló una cordial invitación, para que las familias se acerquen a la Alameda Manso de Velasco. “Esta es la fiesta que nos reencuen-

tra con nuestras tradiciones, con nuestros antepasados, con parte de la historia de cada uno de nosotros que a lo mejor está vinculada con el mundo rural”, recaló.

**DAEM**  
A juicio de la directora del DAEM Curicó, Paulina Bustos, la Fiesta de la Chilenidad ha permitido “visibilizar” a la educación pública. “Hoy estamos posicionados frente a la comunidad, como una educación que entrega a nuestros hijos oportunidades para que se puedan desarrollar”, dijo. “Solo palabras de agradecimiento a nuestro alcalde Javier Muñoz, por haber visualizado la educación municipal a través de las grandes fiestas, sobre todo en esta Fiesta de la Chilenidad”, acotó. “Las familias están eternamente agradecidas, porque sus hijos e hijas pudieron mostrar sus talentos, mostrar sus habilidades en un escenario tan lindo”, cerró.

**INDAP**  
“Para nosotros es muy gratificante poder estar acá, participar de esta hermosa fiesta”, indicó por su parte el director regional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Jorge Céspedes, quien además agradeció las palabras emitidas por el propio alcalde en su discurso inaugural, donde recaló la función que cumple el citado ser-



La Fiesta de la Chilenidad se extenderá hasta el domingo, en la Alameda curicana. (Fotos Ricardo Weber Fuentes),

vicio público dentro de la propia Fiesta de la Chilenidad, instancia donde, dijo, se resguardan una serie de tradiciones.



El evento cuenta con seguridad, para que las familias disfruten de la celebración.



Alcalde Javier Muñoz llamó a las personas a celebrar con responsabilidad.